



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La economía social tiene sus fundamentos en la igualdad, soberanía, equidad y solidaridad; valores que sustentan opciones sociales, culturales y económicas que promueven el comercio justo, finanzas transparentes, cuidado del medio ambiente y la participación de los trabajadores en toda la actividad.

En nuestro país se registran hechos de asociaciones cooperativas y mutuales, de fundaciones, de organizaciones de desocupados y fábricas recuperadas que nacen luego de las crisis económicas más duras. Las empresas recuperadas por sus propios trabajadores se enmarcan en la "Ley de Quiebras", que prevé la posibilidad de que los trabajadores conserven sus fuentes de trabajo ante el abandono de la empresa por parte de sus propietarios. Un claro ejemplo es a través de la conformación de cooperativas de trabajo, aprovechando la infraestructura instalada, la cartera de clientes y la de los proveedores.

Para la promoción y divulgación informativa de este tipo de economías, cada vez más necesarias ante las cíclicas crisis nacionales, se llevará a cabo el viernes 8 de noviembre, de 15 a 20 horas, el 5to Encuentro de Economía Social y Solidaria "Ida y Vuelta" en el patio de la Manzana Histórica de Viedma (Irigoyen y Colón).

Estará organizado por la Licenciatura en Comunicación de la Universidad Nacional de Río Negro y el Centro Interdisciplinario de Estudios en Derechos, Inclusión y Sociedad de la Universidad Nacional de Río Negro.

Colaborarán y e intervendrán el Colectivo Agroecológico de Viedma y Patagones; Proyectos de Extensión de la Licenciatura en Ciencias del Ambiente e Ingeniería Agronómica de la UNRN; Comunidades de Consumo "Alimenta" y "Brotá"; Trueque Globito Azul; Tecnicatura Superior en Gastronomía; Tecnicatura Superior en Trabajo Social; Departamento de Ciencias Políticas del CURZA-UNCo; Tecnicatura en Economía Social CENT 40; Movimiento de Trabajadores Excluidos CTEP; Radio Encuentro y Entv; y el Banquito Maragato.

El encuentro reúne a organizaciones sociales que trabajan en el fortalecimiento de un tipo de economía que prioriza la vida digna y la alimentación saludable de su comunidad por sobre las ganancias. En 2019 el eje que recorrerá los debates será la "Emergencia y la Soberanía Alimentaria", ante la situación de crisis económica que se vive en la actualidad.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

En el evento, habrá charlas, presentaciones de trabajos, debates y un espacio de feria para la promoción y venta de productos de la Economía Social y Solidaria. El "Ida y Vuelta" busca ser un espacio para encontrar, reconocer y aprender de las organizaciones de Viedma y Patagones que con compromiso y creatividad van construyendo relaciones económicas más soberanas y solidarias, con formas de producción y consumo responsable. El "Ida y Vuelta" espera la presencia de estudiantes de diferentes niveles educativos provenientes de Viedma, Patagones y las zonas rurales aledañas, además de público en general.

Por ello:

**Autor:** Rodolfo R. Cufre.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social, cultural y productivo el Encuentro de Economía Social y Solidaria "Ida y Vuelta", una exposición de las diversas entidades cooperativistas y solidarias y sus actividades de gran beneficencia a la economía local.

**Artículo 2°.-** De forma.